



L'Indépendat, 27/02/24

Les pêcheurs prêts pour l'ouverture

Ce vendredi, se tenait l'assemblée générale de l'AAPPMA la Fario de la Vanéra, au centre culturel. Après avoir souhaité la bienvenue aux personnes présentes et présenté les actions de la fédération, le président Philippe Demiquel a passé la parole au secrétaire Yves Oliveres pour un compte-rendu des activités réalisées durant la saison.

En suivant, le trésorier Francis Jean a présenté les bilans financier et prévisionnel, approuvés à l'unanimité. Patrick Garcia, a ensuite exposé le déroulement de la préparation du championnat du monde de pêche à la mouche qui se déroulera au mois de juin à Font-Romeu. Enfin, le maire, Roger Ciurana, a annoncé l'introduction de carpes amour dans le lac pour procéder à un nettoyage des algues, précédée par un épandage chimique à base d'hydrogène.

La reprise de l'atelier pêche nature aura lieu le **mercredi 28 février**, avec Jean-Michel Lafontaine et Eddy Lagaesse. La Fario de la Vanéra vous donne rendez-vous le **samedi 9 mars** pour l'ouverture en rivière 1re catégorie.